



# E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

## <http://epaper.dpr.go.id>

**Judul** : Anggota DPR dorong wujudkan bangun Indonesia dari desa  
**Tanggal** : Senin, 13 Januari 2025  
**Surat Kabar** : Antara News  
**Halaman** : -

Jakarta (ANTARA) - Anggota Komisi V DPR RI Yanuar Arif Wibowo mendorong segenap pihak terkait, mulai dari pemerintah pusat, desa, hingga masyarakat agar mewujudkan misi membangun Indonesia dari desa, sejalan dengan Astacita keenam.

"Saya di Komisi V DPR RI juga mendorong untuk sejalan dengan Astacita Presiden Prabowo yang keenam itu, membangun dari desa, membangun dari bawah untuk meningkatkan perekonomian dan menghilangkan kemiskinan," kata Yanuar saat dihubungi di Jakarta, Senin.

Menurut dia, untuk mewujudkan pembangunan dari desa itu pihak-pihak dari desa-desa di tanah air harus mampu mengeksplorasi kemampuan dan potensi yang dimiliki desanya.

Hal tersebut disampaikan Yanuar sebagai catatan terkait dengan langkah yang dapat ditempuh oleh pemerintah dalam mengoptimalkan pembangunan desa, sejalan dengan momentum peringatan Hari Desa yang jatuh pada 15 Januari mendatang.

Sebelumnya, Yanuar pun telah menyinggung bahwa pembangunan desa memerlukan keleluasan bagi pemerintah desa untuk memanfaatkan dana desa. Mereka, kata dia melanjutkan, sepatutnya mengelola dana desa sesuai dengan potensi-potensi di desanya atau sejalan juga dengan program Desa Tematik dari Kemendes PDT.

Sejalan dengan peringatan Hari Desa, Yanuar juga mengucapkan selamat Hari Desa bagi seluruh kepala desa dan masyarakat desa di Indonesia.

**Baca juga:** [Anggota DPR: Beri keleluasaan desa dalam memanfaatkan dana desa](#)

**Baca juga:** [Mendes minta pemda perhatikan prioritas penggunaan Dana Desa 2025](#)

"Saya mengucapkan selamat Hari Desa untuk seluruh kepala desa yang ada di Indonesia," ujar dia.

Sebelumnya, Menteri Desa dan Pembangunan Daerah Tertinggal (Mendes PDT) Yandri Susanto telah mengingatkan seluruh pihak terkait mengenai pentingnya membangun desa sebagai salah satu langkah utama dalam memajukan Indonesia.

Menurut Yandri, banyaknya masyarakat yang bertempat tinggal di desa menjadi salah satu faktor yang membuat pembangunan desa menjadi penting karena menyangkut hidup banyak orang.

"Jadi 200 juta lebih penduduk yang kita urus. Istilah saya itu, bangun desa, membangun Indonesia, mengurus desa, mengurus Indonesia, memuliakan rakyat di desa berarti memuliakan rakyat Indonesia. PR kita berat, tapi mulia," kata dia.

Yandri lalu menyampaikan sebagai upaya untuk membangun desa, pemerintah RI bekerja sama dengan Bank Dunia membuat Program Penguatan Pemerintahan dan Pembangunan Desa (P3PD).

Kemendes PDT bersama dengan Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), Kementerian Keuangan (Kemenkeu), Bappenas, dan Kemenko Bidang Pemberdayaan Manusia lalu ditunjuk Pemerintah Indonesia untuk menjalankan program tersebut.

Yandri juga menyatakan kesiapannya untuk berkolaborasi dan bersinergi dengan kementerian/lembaga yang berkaitan dengan desa. Ia juga berkomitmen akan terus melakukan koordinasi dan konsolidasi kepada kementerian/lembaga terkait agar program-program pemerintah bisa berjalan dengan baik.

**Baca juga:** [Hari Desa Nasional 2025: Desa, gizi dan pangan](#)

**Baca juga:** [Anggota DPR apresiasi dan dukung Program Desa Tematik guna bangun desa](#)